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本日のプログラム 

「法人税申告の ALL e-Taxの推進について」 

銚子税務署 法人課税第 1部門 

統括国税調査官 大村 紀仁 様 

 

前回例会報告（１１月２０日） 

点  鐘： 寺内 忠正会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジター紹介： 

銚子市立銚子高等学校 校長 林 広幸様 

 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。まずは、銚子市立銚子高等

学校長 林 広幸様ようこそ銚子ロータリークラ

ブにお越しいただきました。卓話よろしくお願い

いたします。 

先週は仕事の件で何かと忙しく、あまりネタが

ないなと思っていました。月曜日 11/18に天気予

報を見ていると今日は土木の日とやってました。

日本工学会 FES の前身にあたる「工学会」が

1879(明治 12)年 11 月 18 日に設立されたことと

土木の字を分解すると「十一」＝土「十八」＝木

と捉えられることを合わせて日本土木工業協会

を含む関係団体が 11 月 18 日に記念日を制定し

ております。とありました。語呂合わせで決める

のはよくありますが、漢数字を繋げて”土木”と

はよく考えたなと。 

ちなみに、今日 11/20は、世界こどもの日、競輪

発祥の日、メンズ脱毛を応援する日、タブレット

通信教育の日、多肉植物の日、イイツーキンの日、

毛布の日、組織風土の日、ピザの日、発芽大豆の

日、いいかんぶつの日、アフリカ工業化の日、毛

皮の日、産業教育記念日、行政相談委員の日、山

梨県民の日だそうで、中でも世界こどもの日です。

国連が 1954 年に制定した国際デーの一つです。

1959年に「児童権利宣言」が採択された日を記念

しています。子供たちの世界的な相互理解、子供

の福祉を増進させることを目的としているそう

です。 

国際デーとは、国際機関によって定められた記

念日で、毎年定められた日に、特定の事項に対

して特に重点的問題解決を国連をはじめ全世界

の団体・個人に呼びかけるための日だそうで、

国連のホームページにありまして、1年のうち

２０９日もあるのですね。URL乗せときます。
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見てみてください。 

https://www.unic.or.jp/activities/international_obs

ervances/days/ 

国際デー色々ありますが、？と思うものもありま

した。２/10アラビアヒョウの国際デー：絶滅危

惧なのでしょうか？3/15 イスラム恐怖症と闘う

国際デー：恐怖症？5/23 ヴェサク？宗教的な物

でしょうか？などなど。世界でどのような関係で

この日と決められ、国際デーに合わせて何らかの

催しが行われてると思いますが、これほど数があ

るとは思いませんでした。皆さんもちょっと覗い

てみてはいかがでしょうか？ 

それと先日、前年度米山奨学生イムさんとお会

い出来ました。千葉科学大学に会社紹介という事

で、上司と一緒にいらっしゃったそうです。卒業

後、入管が混んでる？関係で就労ビザがおりず、

入社出来てないと聞いていたので、心配だったの

ですが、入社し、会社の代表として会社紹介を行

うなど、元気な姿が見れて良かったです。 

今日は特に寒いです。会員皆様風邪などひかぬよ

うお気を付けください。 

 

幹事報告 
1. 風の便り Vol.10_No.4（通刊 121号） 

2. 地区大会選挙人選出と信任状ご提出のお願い 

3. 令和 6 年 9 月能登半島豪雨災害支援金につい

て 

4. コーディネーターニュース 2024年 12月号 

…ガバナー事務所 

5. ハイライトよねやま 296 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

6. お礼状 

…ガバナーノミニー森島様 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ  

✧ 大ニコニコ 佐藤 直子会員 

先日11月17日(日)

に孫の七五三のお

祝を迎えました。12

月に 5 歳になる初

孫(男の子)の晴姿

を目にし、元気に育

ってくれているこ

とと、成長の速さに感慨もひとしおです。その分、

自分たちの立場も変化し人生の妙義を感じる今

日この頃です。 

✧ 寺内 忠正会長 

新工場になり、再

取得となっている

FSSC22000 認証の

第１審査合格とな

りました。第２審

査は 3 月です。は

ぁぁ〜 

✧ 島田 洋二郎会員 

林 広幸校長先生

にはお忙しい中 

お越し頂き有難

うございます。 

今日は、卓話宜し

くお願い致しま

す。 

会員の記念日  
創業記念日 猿田 正城会員(11月 15日) 

卓  話  

「最近の課題と本校の取組」 

銚子市立銚子高等学校 校長 林 広幸様 

銚子ロータリークラブ会員の皆様には、日頃か

ら本校の教育活動に御理解と御協力をいただき

誠にありがとうございます。 

https://www.unic.or.jp/activities/international_observances/days/
https://www.unic.or.jp/activities/international_observances/days/
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令和２年１月に初めて新型コロナウイルスの

感染が確認されてから教育活動が一変しました。

はじめは、入学者選抜の際の感染予防対策だった

ので、生徒の活動には影響しなかったのですが、

感染が拡大し、２月末から全国で臨時休校が始ま

りました。卒業式は卒業生と職員のみで実施され、

保護者も出席できなかったため本校ではオンラ

インで中継をしました。式そのものも時間短縮の

ため簡略化され、学校によってはクラスごとに教

室で卒業証書を授与したところもありました。 

令和２年度は学校

が再開される予定で

したが、東総地区は臨

時休校が続き、入学式

も延期されました。感

染拡大が収まらず、臨

時休校は５月末まで

およそ三ヶ月続きま

した。分散登校等により生徒の生活状況や学習状

況を把握するなど、教育活動を止めないための対

応を行ってきました。 

６月から生徒の登校が再開、入学式も４回に分け

て行いました。その後も部活動の大会は中止、学

校行事もほとんどが中止、始業式や終業式は放送

で実施するなど様々な活動ができなくなりまし

た。高校生の最大のイベントとも言える修学旅行

も同様で、実施するにはかなり厳しい条件があり、

直前でも感染者が出た場合には中止、その際のキ

ャンセル料は生徒負担という状況から、日帰りの

旅行に変更するなどの対応をする学校がほとん

どでした。そんな中、本校は修学旅行を計画し、

感染者を出すことなく実施することができまし

た。銚子市教育委員会、当時の校長先生の英断で、

生徒にかけがえのない経験をさせ、大きな思い出

を残すことができたのではないでしょうか。 

令和３年度からは、新型コロナウイルスの変異

や感染予防の徹底により、徐々に行事等は復活し

学校の活動も戻り、昨年の５月に、５類感染症に

なり、コロナ前同様の活動ができるようになりま

した。本校でも入学式、卒業式は保護者も出席し、

体育館で実施、スポーツ大会は大声を出して仲間

を応援、文化祭は２０００人を超えるお客様をお

迎えして実施しております。 

新型コロナウイルス感染症と同時期に学校で

大きく変わったのがＩＣＴ環境です。「ＧＩＧＡ

スクール構想」という言葉はお聞きになったこと

があると思います。児童・生徒に一人一台の端末

を持たせ、Society5.0 時代を生きていく子どもた

ちを育てるための取組ですが、コロナ前から考え

られていました。新型コロナウイルスの発生によ

り、学校のＩＣＴ環境の脆弱さが顕在化したため

に実施が前倒しされ、急激に学校のＩＣＴ化が進

みました。 

小中学校では一人一台の端末を用意し、授業での

活用が始まっています。千葉県の高校では、ほと

んどの公立高校で生徒に端末を用意してもらう

ＢＹＯＤ方式をとっています。本校でも今年度の

１年生から始めていますが、多くの課題があり、

一つずつ対応しているところです。 

昨年度、高校ＤＸに応募、採択され、今年度１

０００万円の予算がつきました。これを活用し、

校内インフラを整備し、高速化を図り、探究的な

取組を通して生徒を育てていきたいと考えてお

ります。 

今後も、地域の未来を担う子どもたちの能力

を最大限に伸ばせるよう、教育活動に取り組んで

まいりますので、より一層の御支援、御協力をお

願い申し上げます。 
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【出席報告】  

会員総数３２名 出席計算２９名  

出  席２４名 欠  席 ５名  

出席率８２．７６％ 

欠 席：東君・林君・村田君・上原君・吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

11/24第３回ＲＡＣ会長幹事会 須永君 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rotarian Code of Conduct 

ロータリアンの行動規範 

全会員（ロータリアンおよびローターアクター）には

以下のことが求められる： 

 
１．個人として、また事業において、高潔さと高い 

倫理基準をもって行動する。 

 

２．他者に公平に接し、敬意をもって接すること。 

これには、他者を尊重する言葉を使う、サポー

トを示す、温かく迎え入れるインクルーシブな

環境を助長する、多様性を重んじるという「ロ

ータリーの多様性・公平さ・インクルージョン

（DEI）の行動規範」を遵守することが含まれ

る。 

 

３．ロータリーを通じて自分の職業スキルを生かし、

地域社会や世界のほかの地域の人びとの生活

の質を高める。 

 

４．ロータリーやほかのロータリー会員の評判を落

とすような言動は避ける。 

 

５．ロータリー関連行事のすべての行動規範に従う。 

              2023 年 10 月 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥21,000 計 ￥237,000 

スモールコイン ￥ 3,050 計 ￥ 23,395 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 18,972 

希望の風 ￥ ― 計 ￥109,800 

次週（１２月４日）プログラム 

第６８回年次総会 

「クラブにおけるＤＥＩとは」 

地区ＤＥＩ推進委員会 

委員長 大谷 京子様(千葉北ＲＣ) 

お弁当：膳（幕の内） 

 


